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解禁股票是好是坏消息(公司解禁股票是好是坏)

股票为什么要解禁？

解禁的股票分为大小非和限售股！大小非是股改产生的，限售股是公司增发的股份
。这些股票都在以前购买这些股票的人的手中。 解禁只是一个时间窗口，意义就是
解禁当日开始，解禁的股票就就可以交易了！@并不是说一定要全部当日抛售，我
可以继续持有，也可以选择抛售，什么时候抛售，都由持有人自己决定。
大小非解禁的成本基本都是1元，限售股解禁的成本就是其增发价格
非是指非流通股，由于股改使非流通股可以流通，即解禁。
持股低于5%的非流通股叫小非，大于5%的叫大非。
非流通股可以流通后，他们就会抛出来套现，就叫减持。

股票解禁市值是好是坏？股票解禁市值是好是坏

??1、股票解禁的市值难以判断，但一般来说，股价会下跌，从而市值在短期内会
有所下降，但从长远来看，市值是会上涨的，长期来说，由于股票价格最终会向价
值回归，逐渐会淡化限售股解禁的影响。所以是利好的。 （1）限售股解禁，在大
部分的情况下，小即对解禁的该股造成短期性下跌的影响，大即对拖累大盘短期性
下跌。
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